## ECONOMIST & JURIST



Andrés Lara
Director de Economist & Jurist

## El bitcoin coquetea con los 70.000 dólares de cotización

Después de varias semanas con cierta estabilidad y moviéndose entre los 60.000 y los 61.000 dólares de valor, el bitcoin (BTC) ha dado un impulso muy importante en los últimos días y su valor ha llegado a superar los 68.000 dólares, la mayor cotización jamás alcanzada por esta criptomoneda. Solo en la jornada de hoy ha subido un 2,7% y acumula en el último mes un 22% de incremento.

Esta escalada del precio del BTC se explica por varios factores. En primer lugar, -y parece que se ha convertido en imposible no citar esta palabra cuando se habla de economía- está la inflación. Según apuntan varios analistas, las altas tasas de inflación que se registran en todo el mundo están haciendo que los inversores estén buscando valores refugio para protegerse de la subida de precios. En este sentido, **estarían utilizando el bitcoin como cobertura de la inflación**.

Por otra parte, parece que las ballenas, grades inversores en criptomonedas, tendrían algo que ver con el repentino empuje del BTC. Seg

...